



Aldea Infantil SOS de Antofagasta promovió actividades de verano

RECREACIÓN. *Un total de 16 niños se sumaron a las diversas iniciativas programadas para este año.*

Con el objetivo de promover el derecho al ocio y la recreación de niños y niñas, los programas de Aldeas Infantiles SOS de Antofagasta impartió sus actividades de verano, las cuales se extendieron hasta el 31 de enero. Gracias a un convenio gestionado por la Seremi del Trabajo y respaldado por la empresa portuaria ATI, un total de 16 niñas y niños, de entre 8 y 17 años del Progra-

ma de Acogimiento Familiar de Aldeas, se sumaron a la escuela de verano de la YMCA.

Este acuerdo, financiado parcialmente por ATI y complementado con aportes privados, constituye un esfuerzo conjunto para fortalecer el bienestar de los niños. En la YMCA, los participantes disfrutaron de programas diseñados para su desarrollo físico, emocional y social, convirtiendo es-

tas semanas en una experiencia enriquecedora y llena de aprendizajes.

Sobre esta iniciativa, el director del Programa Residencial de Aldeas Infantiles SOS en Antofagasta, Joel Valenzuela destacó: "Creemos firmemente en la importancia del juego, la recreación y el aprendizaje colectivo como derechos esenciales para el desarrollo integral de los niños y niñas. Este



PARTE DE LAS ACTIVIDADES DESARROLLADAS POR LA ONG.

convenio con la YMCA y el respaldo de la empresa portuaria ATI nos permite seguir avanzando en nuestro compromiso con el bienestar y ofrecerles un verano significativo lleno de oportunidades de desarrollo y esparcimiento".

Además, comenzaron los talleres de verano organizados por el Programa Ambulatorio de Fortalecimiento Familiar (PFF) de Aldeas Infantiles SOS en Antofagasta. Estas actividades se llevarán a cabo hasta el 28 de febrero y están dirigidas a niños y niñas de entre 7 y 16 años, quienes disponen de un espacio de aprendizaje y recreación a través de dos talleres principales: baby fútbol y artes.

33